



### フラワーアレンジメント教室

このほど、深江公民館と布津公民館でフラワーアレンジメント教室が行われ、一般女性約20人が、受講しました。受講生は、講師の増田先生の個性的なお手本を参考に、毎回楽しくアレンジを楽しみました。帰りには、みなさん作品を笑顔でお持ち帰り。講座が終わるころには、家の中は花と安らぎでいっぱいになったことでしょう。

### 農業委員会が建議書を提出



11月27日(木)南島原市農業委員会が、「平成21年度における農業施策及び農業予算に関する建議」を市長に対して提出しました。これは、「食の安全と食料主権の確立について」をはじめとする4本の柱からなり、これらを平成21年度の市の農業施策に反映するよう求めたものです。市長は、「農業は市の基幹産業。厳しい市の財政状況だが、有効な農業施策を展開していきたい」と意欲を見せました。

### 100歳おめでとうございます いつまでもお元気で



七條ツギヲさん (南有馬町) 明治41年 11月25日生まれ  
中山ヨシコさん (深江町) 明治41年 12月5日生まれ



このほど南有馬町の本多功さんが、島原鉄道南線の廃線前の映像などを収めたDVDを制作しました。ビデオ撮影が趣味の本多さんは、NHKのビデオ投稿コーナーの常連。廃線の知らせを聞いた本多さんが、廃線までの島鉄の1年を撮り続け、完成したものです。今回、このふるさとを走る島原鉄道を収めたDVDを、ご厚意で20人に贈りします。

ご希望の方は、住所、氏名、電話番号を記載し、はがきで申し込んでください。  
▼申し込み 〒859-1241-4 南島原市南有馬町浦田 本多功 行(申込期限 1月末日)  
※応募者多数の場合は、抽選(結果は発送をもってかえさせていただきます)



12月7日(日)、第2回南島原市口加駅伝競走大会が、加津佐グラウンド周辺で行われました。当日は、56チームが参加。走る選手たちは、白い息を弾ませながら勝利への想いを込めてタスキをつなぎました。大会後は、長距離ランニング講習会や豚汁がふるまわれるなど盛りだくさんな一日となりました。

小学生男子…(1)ホークスA/(2)加津佐東陸上クラブA/(3)口之津ウルトラ5  
小学生女子…(1)野田クラブ/(2)加津佐東陸上クラブD/(3)龍王  
一般男子…(1)加津佐陸上部/(2)津波見振興会/(3)栗原ファミリー  
中高校生男子…(1)西有家中陸上部A/(2)走魂加中長距離/(3)口加男子長距離  
中高校生女子…(1)口加女子長距離/(2)西有家中陸上部D/(3)口中陸上部A  
※( )数字は順位



飯野小学校の風船は、宮崎県まで飛んで行ったそうです

12月4日(木)から10日(水)の人権週間にあわせ、飯野小学校と布津小学校で、人権紙風船の打ち上げが行われました。これは、島原人権擁護委員協議会と市が、啓発重点地域の布津町で行ったものです。ひまわりの種とメッセージカードをつけた紙風船は、大空に舞い上がり、子どもたちは、見えなくなるまで、飛んでいく紙風船を見つめていました。人権を守る気持ちですが、あちこちで芽吹き、すくすくと育つといいですね。

### 島鉄南線のDVDをプレゼント

### 口加駅伝大会

### 人権紙風船大空へ

## まちの話題

Minami Shimabara City My Town Topics



### 北村西望賞教育美術展・古野賞科学技術展



古野清賢さんも駆けつけてくださいました



12月5日(金)から7日(日)までの3日間、第2回南島原市北村西望賞教育美術展と古野賞科学技術展が南有馬体育館で行われました。市内の小中学生が、授業や夏休みに制作した絵、工作などの芸術作品のうち各学校から選抜された50点が出展。来場者を楽しませました。

11月22日(土)、23日(日)の両日、加津佐町岩戸グラウンドで、第17回夢・手づくりふれあい祭りが行われました。当日は、商店街を出発した夢みこし、子どもみこし、加津佐中学校ブラスバンドのパレードを皮切りにさまざまなイベントが行われたほか、会場では、さまざまな特産品の即売が行われました。よもぎまんじゅう、蒸しジャガ、だご汁、じゃがいものお焼きなどの試食コーナーには、長蛇の列ができ、来場者は、焼きたてのお焼きなどをその場で堪能しました。ステージでは、餅まき大会のあとと各保育園や小学校などが、龍踊やソーラン節などを披露しました。「夢」「手づくり」「ふれあい」ということばがびったりな笑顔あふれる2日間でした。



11月23日(日)、深江ふるさと伝承館で、深江町産業まつりが行われました。このまつりは、農産物の販売や特産品の試食など、自然の恵みに感謝するイベントとして毎年行われています。会場では、つかんだピンポンの数だけ新鮮な卵をもらえる卵のつかみ取りや深江町特産の車えびや長崎牛の試食などに長い列ができていました。また、特設ステージでは深江太鼓の演奏や恒例の「ろくべえ大食い日本一決定戦」が行われ、県外からの観光客が参加するなど、大いに盛り上がりました。



中学生、陸上一筋 夢に前進  
中山小学校 名前 永松 瞬



プロ野球選手を目指し、中学校の部活欠席ゼロ!!  
中山小学校 名前 永松 瞬

